
 

 

         
  
 
 

 
 

Norderstedt, 28.04.15 
Umweltausschuss 29.04.2015  - Anfrage 
  
 
Anfrage – Pfandringe und Mülleimer 
 
Bündnis 90 /DIE GRÜNEN gibt folgende Fragen zur schriftlichen Beantwortung zu Protokoll. 
 

1.) Wie viele „BigBelly“ Mülleimer gedenkt das Betriebsamt noch im Stadtgebiet aufzustellen 
und aus welchen Haushaltsmitteln soll dies finanziert werden? 

2.) Wie kam es zur Entscheidung für das Modell „BigBelly“?  
3.) Welche Vor- bzw. Nachteile hat dieses Fabrikat gegenüber konkurrierenden Anbietern? 
4.) Wurde vor der Anschaffung ein Nachhaltigkeits-Check gemacht? 
5.) In welchem Zeitraum wird sich die Anschaffung im Vergleich zu einem herkömmlichen 

Müllsammelbehälter amortisieren. Bitte berücksichtigen sie bei der Berechnung auch die 
Folgekosten z. B. für Wartung, STK, Reparaturen u.Ä. 

6.) Die Stadt Hamburg hat dasselbe Modell in der City aufgestellt und viel negative Presse und 
Reaktionen aus der Bevölkerung bekommen, aufgrund der Tatsache, dass keine 
Pfandflaschen von Pfandgutsammlern mehr entnommen werden können. Als Reaktion 
darauf wurden dort sehr erfolgreich Pfandringe an fast  all diesen Mülleimern installiert. 
Sieht das Betriebsamt dies auch für Norderstedt vor oder hält es das wenigstens für möglich? 
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